

# *Evo Morales lance un appel à approfondir l'alliance entre le gouvernement et le peuple.*

---



La Paz, 15 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a lancé un appel à approfondir l'alliance entre le gouvernement et le peuple.

Il a également appelé les indiens, les paysans et les chefs d'entreprise de son pays à se joindre à cette initiative.

Au cours du meeting de remise d'équipements médicaux et d'autre matériel à quatre centres de santé du district de San Buenaventura, dans le département bolivien de La Paz, Evo Morales s'est prononcé en faveur de la construction de grands instituts polytechniques dans ce territoire pour éviter les migrations de jeunes vers la ville.

Le président bolivien s'est référé aux importants ouvrages construits dans le pays notamment des logements. Il a relevé la nécessité de bâtir plus de centres d'enseignement en raison de la forte croissance démographique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/138352-evo-morales-lance-un-appel-a-approfondir-lalliance-entre-le-gouvernement-et-le-peuple>



**Radio Habana Cuba**